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医疗股票为什么最近不火了－今天医药股怎么会大跌啊-
股识吧

一、ST恒康医疗股票还能活吗？

反正活不活都这样，我是不会走的，3.66的本走了也是大亏，在亏点就退市也无所
谓。
再看看别人怎么说的。

二、急~~！！为什么医疗器械方面的股票那么少

上市是有条件的，公司要有一定的规模，还要有较好的连续盈利的能力。
医疗器械方面的公司连续盈利能力较差，许多个人造假者加入制造医疗器械的行列
。
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三、为什么现在医药股不景气

展开全部现在大盘的涨势时板块轮动，主题明显，只要集中在金融地产，金属等板
块，这样的情况主要依赖于人民币升值和房产类的价值重估，这样一来资金就流向
了这些板块，那么其他板块就相应的回减弱，二来医药行业最近处于平台期没有很
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大的利好出现，这两个因素决定了医药股的行情暂时性的处于低迷。
但是也可以看出，前期热门的板块逐渐走入了调整的行情，那么就会有新的板块走
热，所以医药业会在下半年有较好的表现，不要着急，另外根据本人的估计，下下
半年电力板块会有很好的表现，建议你关注。

四、今天医药股怎么会大跌啊

前期医药股的一个获利回吐吧，医药股前期表现堪称出类拔萃，现在正好借大盘上
涨掩盖获利后的回吐。
祝你好运！

五、浙江医药这只股怎么样？怎么这几天老是掉啊，我28.5进的
还能上来吗

压力太大，得用波段操作减少成本，28.5目前困难，连26也到不了

六、近期做股票做医药股好吗，这个热点会持续多久？会不会只
是一两天的行情啊？002030，还会涨上去吗，能涨多少啊

应该会比较长的。
可以做中线

七、为什么最近股票不行了

因为中国的经济发展在限制股票的狂飙

八、今天的医药股，为何涨幅居前？
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主要是受近期国家政策利好影响 具体内容：工信部目前正会同食品药品监督局等
部门，制定促进企业兼并重组的政策措施，支持企业兼并重组后的资源整合。
未来我国医药产业政策的发展重点包括：推动自主创新能力提升，促进仿制药发展
水平提高，以及推动兼并重组和提高产业集中度。
在今年年初出台的《医药工业十二五规划》中，也明确将推动企业兼并重组作为重
要任务，目标就是提高产业集中度，力争前100位的企业销售收入占全行业的50%
以上。

九、医药股票为什么涨的这么厉害？

展开全部医药业绩好！
H1N1一直持续不断，持续存在就不停的炒作，有资金进出。
最好不要贪婪，离开医药板块。
不建议去买。
可以考虑比较老医药的公司。
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